INFORMACIÓN TRIMESTRAL (DECLARACIÓN INTERMEDIA O INFORME FINANCIERO TRIMESTRAL):

TRIMESTRE: Tercero AÑO: 2008

FECHA DE CIERRE DEL PERIODO: 30/09/2008

I. DATOS IDENTIFICATIVOS DEL EMISOR		
Denominación Social:	AGUAS DE VALENCIA, S.A.	
Domicilio Social:	Gran Vía Marqués del Turia, nº19 - 46005 VALENCIA	C.I.F.:
		A-46000477

II. INFORMACIÓN COMPLEMENTARIA A LA INFORMACIÓN REGULADA PREVIAMENTE PUBLICADA

Explicación de las principales modificaciones respecto a la información periódica previamente publicada: (sólo se cumplimentará en el caso de producirse modificaciones)

La información económico-financiera de carácter individual correspondiente al ejercicio 2007 se ha reexpresado a efectos comparativos siguiendo los principios, criterios y políticas contables previstos en el Plan General de Contabilidad aprobado por RD 1514/2007, en vigor a partir del 1 de enero de 2008.

La información económico-financiera consolidada contenida en este informe trimestral ha sido elaborada, de acuerdo con la legislación vigente, aplicando los criterios contables contenidos en las Normas Internacionales de Información Financiera (NIIF). Así mismo, en su elaboración se han aplicado los mismos principios, criterios y políticas contables que en las últimas cuentas anuales consolidadas auditadas.

III. DECLARACIÓN INTERMEDIA

La cifra de negocios consolidada del Grupo Aguas de Valencia acumulada a 30 de septiembre de 2008 se ha situado en 132,8 millones de euros, superior en un 27,2% a la obtenida en el ejercicio anterior. Esta evolución ha estado centrada, principalmente, en las actividades tradicionales del Grupo, es decir, la Venta de Agua y la Depuración de Aguas Residuales, que han crecido a tasas del 35,3% y el 30,9%, respectivamente. Los ingresos por Obras también han crecido de forma significativa (25,0%) como consecuencia, principalmente, de la ejecución de determinados contratos de obras de renovación y mantenimiento en estaciones depuradoras. En cuanto a la actividad de Recogida de Residuos Sólidos Urbanos, como en periodos anteriores, presenta una tasa de crecimiento negativa del 50,3%, como consecuencia de la enajenación en el mes de julio del año anterior de la compañía que desarrollaba principalmente esta actividad en el Grupo (Europea de Servicios Públicos, S.A.).

El incremento de la Venta de Agua (que supone un 61,1% de la cifra de negocios) está motivado por la subida de tarifas y por la consecución de nuevos contratos así como, porque la venta de agua en alta en el Área Metropolitana de Valencia, que durante la mayor parte del ejercicio anterior se eliminaba en consolidación, ha pasado a no eliminarse al facturarse ahora a la Entidad Metropolitana de Servicios Hidráulicos. Este último aspecto por sí solo justifica 7,4 millones del incremento de la venta de agua, es decir, un 12,3% del incremento de esta rúbrica.

Como consecuencia de la evolución de las actividades tradicionales del Grupo y de la consecución de nuevos contratos, la plantilla media del Grupo a 30 de septiembre se ha situado en 1.156 empleados, lo que supone un 3,6% de crecimiento de la plantilla media en relación con el mismo período del ejercicio anterior.

Los gastos de explotación se han incrementado en línea con la evolución de los ingresos de explotación, lo que ha permitido que los beneficios de explotación acumulados al cierre del tercer trimestre se sitúen en 19,3 millones de euros, un 9,8% superior a los obtenidos en el mismo periodo del ejercicio anterior. La evolución desfavorable de los resultados financieros, tanto por el endeudamiento bancario asumido para financiar el crecimiento como por la subida de tipos de interés, ha supuesto que el beneficio consolidado después de impuestos se sitúe al 30 de septiembre de 2008 en 12,1 millones de euros, cifra que supera en un 2,6% la obtenida en el mismo periodo del ejercicio anterior.

Por lo que respecta al resultado atribuido a la Sociedad dominante, el crecimiento ha sido del 6,7%, hasta situarse en 11,7 millones de euros.

A nivel de Sociedad individual el resultado neto se sitúa en 3.144 miles de euros, frente a los 4.968 miles de euros obtenidos en el ejercicio anterior. Dicha evolución ha sido consecuencia, básicamente, de los costes asociados a la adjudicación e inicio de la actividad de abastecimiento de agua potable en el municipio de Gandía por dicha Sociedad.

(1) Si la sociedad opta por publicar un informe financiero trimestral que contenga toda la información que se requiere en el apartado D) de las instrucciones de este modelo, no necesitará adicionalmente publicar la declaración intermedia de gestión correspondiente al mismo período, cuya información mínima se establece en el apartado C) de las instrucciones.

IV. INFORME FINANCIERO TRIMESTRAL